

ITALIA ÚNICA



SALIDA GRUPAL ACOMPAÑADA - 6 DE OCTUBRE

Día 1: 06 de Octubre - Montevideo

A primera hora de la tarde tomaremos nuestro vuelo directo a Madrid. Llegada a Madrid para conectar el 07 de Octubre a Milán.

Día 2: 07 de Octubre - Milán - Turin (C)

Recepción en el aeropuerto en Milan hacia hotel en Turín

Visita guiada y privada a pie para visitar el centro histórico de Turin, aproximadamente serán tres horas, visitando entre otras cosas la Piazza San Carlo, el Palazzo Carignano, el Centro histórico peatonal, visita panorámica sin entradas incluidas. Turín o Torino en italiano, es una ciudad del noroeste de Italia, al pie de los Alpes y situada en la región de Piemonte, que tiene como frontera a Francia, por lo que Turin tiene todavía hoy un fuerte legado con la cultura y lengua francesas. Primera capital de Italia después de la unión. Sede de las mayores industrias italianas, entre ellas Fiat. Hoy en día es el polo más importante de arte contemporáneo y moderno en Italia.

Para terminar el día compartiremos una cena en restaurante en Turin

Día 3: 08 de Octubre - Turin

Desayuno. Recogida en hotel donde visitaremos unas de las joyas de Turin el Museo Egipcio de Turin. El Museo Egipcio de Turin es el más antiguo a nivel mundial dedicado a la civilización egipcia y el segundo en el mundo en importancia después del que se encuentra en el Cairo. Fundado en 1824 y con sede en un palacio señorial del siglo 17.

albergo en sus inicios la colección de Drovetti, comprada por el Rey Carlo Felice. Al finalizar la misma terminaremos de visitar la ciudad visitando la Piazza Vittorio con la vista hacia el Río Po y a la Iglesia Gran Madre. Regreso al hotel. Resto del día libre.

Día 4: 09 de Octubre - Turin - Milan - Bergamo (C)

Desayuno en hotel en Turín. Saldremos a Bergamo via Milan. Visita guiada y privada en el centro histórico de Milán, 3 horas. Milan, o Milano en italiano, es una ciudad del norte de Italia que se encuentra en la región Lombardia, segunda ciudad más importante de Italia, considerada la capital financiera, capital de la moda y del design. Visitaremos entre otras cosas la Piazza Duomo, el Teatro La Scala, Galleria Vittorio Emanuele II y mas , visita panorámica sin entradas incluidas. Continuaremos a Bergamo. Llegada y alojamiento. Hoy compartiremos juntos una cena en restaurante local , traslados incluidos.

Día 5: 10 de Octubre - Bergamo

Desayuno. Visita guiada de Bergamo, incluyendo el funicular. Bergamo es una ciudad al nordeste de Milán, en la región de Lombardía, al pie de los Alpes se divide en la ciudad moderna, Bergamo Baja y la ciudad antigua, Bergamo Alta, que es la Ciudad antigua de Bergamo. El tour nos llevará a conocer la Antica Rocca (Antigua Roca), Piazza Vecchia, Piazza Duomo, Museos de la Plaza de la Cittadella, Murallas Veneciana visita panorámica sin entradas incluidas. Regreso al hotel. Los que deseen una experiencia extra podremos quedarnos en el centro e ingresar a Anita Rocca para visitarla junto al museo. Regreso a pie al hotel , aproximadamente 30 minutos caminando.

Día 6: 11 de Octubre - Bergamo - Verona - Venecia

Desayuno. Visita guiada de Verona, Una ciudad del norte de Italia situada en la region de Veneto. Patrimonio Unesco. Famosa a nivel mundial por Shakespeare y la célebre novela Romeo y Julieta. La ciudad fue galardonada con medalla de oro al valor civil por la resistencia en la Segunda Guerra Mundial. Visita panorámica de Verona: Arena di Verona, Casa de Julieta, Teatro Romano, Piazza Bra, Piazza Erbe. Continuaremos hacia Venecia. Alojamiento en hotel ubicado en la isla de Venecia.

Día 7: 12 de Octubre - Venecia (A)

Desayuno. Visita guiada y privada a pie del centro histórico de Venecia 3 horas, con visita de la Basílica de San Marco incluyendo la Pala d' Oro. Venecia es una ciudad del nordeste de Italia, situada en el Mar Adriático y famosa por sus construcciones completamente en las aguas de la Laguna. Venecia, ciudad única en el mundo, conocida como 'La Serenissima'. Una de las Repúblicas Marinas más potentes e importantes de Italia, con una poderosa flota. La ciudad italiana más abierta a Oriente Próximo, con gran influencia bizantina y arabe, pero también con toques barrocos y renacentistas. Venecia con su riqueza acumulada en siglos construyó plazas, puentes, museos e iglesias de una belleza incomparable. Después de la visita disfrutaremos de un almuerzo en un restaurante local. Resto del día libre.



Día 8: 13 de Octubre - Venecia - Bologna - Ravena (A)

Desayuno. Hoy saldremos rumbo a Bologna donde tendremos una visita guiada del centro histórico de Bologna, una ciudad del centro del noreste de Italia, en la región de Emilia Romagna, famosa por ser la sede de la Universidad de Bologna, la más antigua en occidente, fundada en 1088 d.c. Bologna posee una riquísima tradición culinaria y es famosa en Italia por la gastronomía. Tendremos un delicioso almuerzo incluido. Después del mismo continuaremos a Ravena. Llegada y alojamiento

Día 9: 14 de Octubre - Ravena - Pisa - Montecatini (C)

Desayuno, comenzaremos con una visita guiada del centro histórico de Ravenna y los famosos y preciosos mosaicos de Ravenna. Ravenna está pocos kilómetros del Mar Adriático, y en el corazón de la Romagna, es un tesoro de arte, historia y cultura con un pasado antiguo y glorioso. Ravenna ha sido tres veces capital desde el siglo V D.C. Cuenta con ocho edificios declarados por la Unesco Patrimonio de la Humanidad. En Ravenna se encuentra la tumba de Dante Alighieri, Padre de la lengua italiana moderna. Después de la visita continuaremos a Pisa, donde tendremos una visita guiada de aproximadamente dos horas. Pisa es una ciudad del centro oeste de Italia, localizada en la región de la Toscana y con el Mar Tirreno al oeste. Una de las más potentes e importantes Repúblicas Marinas de Italia, archifamosa por la Torre inclinada que se ha convertido en uno de los símbolos de Italia. Al final de la visita continuaremos a nuestro hotel en Montecatini. Alojamiento y cena incluida.

Día 10: 15 de Octubre - Florencia (alojamiento en Montecatini) (A)

Desayuno hoy tendremos una excursión de día completo de Florencia. Florencia es una ciudad del centro de Italia, situada en la región Toscana, una de las más importantes ciudades de arte en Italia, la cuna del renacimiento, una de las joyas más preciadas de Italia. Florencia fue fundada durante el imperio romano, cuando se llamaba Florentia. Nuestro tour guiado lo haremos tomando como referencia a los Medici, la familia florentina más importante y potente de todos los tiempos, mecenas de arte, exitosos comerciantes y políticos eficaces. Invertieron un capital importante en construcción, arte y decoración, contribuyendo al desarrollo del Renacimiento. El tour incluye una visita a la Galleria dell' Accademia y las Capillas Medicee. Tendremos la oportunidad de compartir un almuerzo en un restaurante local.

Día 11: 16 de Octubre - Siena y San Gimignano (alojamiento en Montecatini)

Desayuno hoy tendremos una excursión de día completo a Siena y San Gimignano. Siena, famosa no solo por su patrimonio artístico, sino también por el Palio de Siena, una competencia de caballos de origen medieval que cada año tiene lugar en Piazza del Campo. La Catedral de Siena es una obra maestra de arte románico - gótico, y uno de los puntos más importantes junto con La Torre del Mangia, que domina el centro de la ciudad.

Después del tour, llegaremos a San Gimignano donde después de una breve panorámica daremos tiempo libre para disfrutarlo a su aire de este hermoso pueblo italiano famoso por sus torres medievales, 72 en su momento de esplendor, hoy cuenta con sólo 14, y es una de las metas favoritas de la Toscana. Tendrá tiempo libre para explorar las tiendas de excelentes productos típicos locales, y la Catedral de "Santa Maria Assunta", de apariencia austera, pero con magníficos frescos en su interior.



Día 12: 17 de Octubre - Montecatini / Asis / Roma

Desayuno, a primera hora de la mañana saldremos hacia Asis o Assisi en italiano, una ciudad situada en el centro de Italia, en la región Umbria, la region mas verde de Italia. Asis es particularmente famosa como meta de peregrinaje por ser la ciudad que vio nacer dos de los santos más importantes de la religión católica, San Francisco de Asís y Santa Clara de Asis. En la ciudad medieval se pueden apreciar edificios increíblemente bien conservados, la maravillosa Basílica de San Francisco de Asis con frescos originales de Giotto, y la bellísima Basílica de Santa Clara de Asis. Continuaremos a Roma, la capital de Italia, situada en la region Lazio, en el centro de Italia. Roma es la cuna del Imperio Romano y del mundo latino. Sede del Estado del Vaticano, considerado el país más pequeño del mundo. Roma es una fuente inagotable de historia, arte, arquitectura, tradiciones, cocina. En la ciudad conviven monumentos de siglos diversos, desde la Roma antigua y clásica del Imperio a la Roma Medieval, Barroca, Renacentista y estilos del siglo XX. Llegada y alojamiento.

Día 13: 18 de Octubre : Roma (C)

Desayuno , por la mañana tendremos la visita guiada y privada del Coliseo, Foros Imperiales y Monte Palatino, que nos llevara unas tres horas, regresaremos al centro de la ciudad donde esta ubicado nuestro hotel para tener nuestra visita guiada y privada a pie del centro histórico de Roma, donde disfrutaremos de los rincones mas iconicos de la misma. Regreso al hotel. Después compartiremos en grupo una deliciosa cena.

Día 14: 19 de Octubre : Roma

Desayuno , hoy tendremos nuestra visita guiada y privada de los Museos Vaticanos, la Capilla Sixtina, La Basílica de San Pedro y la Plaza de San Pedro. No nos podemos ir de Roma sin visitarlos. Terminada la visita regreso al hotel y resto del día libre

Día 15: 20 de Octubre : Roma - Reggia de Caserta - Pompeya (A)

Desayuno, salida de Roma hacia Pompeya visitando la Reggia de Caserta{ el palacio de Caserta es una residencia real del siglo XVIII, en el estilo del famoso Palacio de Versailles, históricamente perteneciente a los Borbones de las Dos Sicilias, con jardines preciosos. Después de la visita continuaremos a Pompeya , llegada y alojamiento. En Pompeya compartiremos un almuerzo.

Día 16: 21 de Octubre : Pompeya y Nápoles (alojamiento en Pompeya)

Desayuno, traslado privado desde hotel a Parque Arqueológico de Pompeya para visita guiada, Pompeya es la ciudad fue sepultada a raíz de la explosión del volcán Vesubio en el año 79 d.C. Ruinas de casas romanas, antiguas calles, termas, tabernas, tiendas y calcos de las víctimas revelan la antigua ciudad de Pompeya y la tragedia que sufrió. Quedando admirados por el perfecto estado de conservación. Finalizada la visita continuaremos a Nápoles, la ciudad famosa por su folclore y sus milenarias tradiciones, Nápoles es una hermosa localidad frente al mar que cuenta con un patrimonio histórico, cultural y artístico maravilloso. Su casco antiguo, considerado el gran de Europa, fue declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1995 y la ciudad entre sus calles esconde antiguas iglesias, museos y teatros. Desde el Paseo Marítimo de Caracciolo hasta la Via San Gregorio Armeno pasando por la famosa Piazza del Plebiscito, Nápoles es una ciudad que realmente tiene mucho que ofrecer

Día 17: 22 de Octubre : Costa Amalfitana (alojamiento en Pompeya) (C)

Desayuno, excursión de día completo de la Costa Amalfitana. Visita de Amalfi una de las joyas de la Costiera con la Catedral de "Sant' Andrea", que domina la pequeña bahía y donde las casas construidas en terrazas se asoman desde las colinas al mar. De allí tomaremos un ferry a Positano. visitaremos Positano y continuaremos también en ferry a Salerno para llegar y también visitarla. Regreso a Pompeya donde a la noche disfrutaremos una cena de despedida.

Día 18: 23 de Octubre : Pompeya - Roma - Madrid

Desayuno , a la hora indicada nos trasladaremos a Roma para tomar nuestro vuelo a Madrid donde esperaremos nuestro conexión a Montevideo

Día 19: 24 de Octubre : Montevideo

Llegada a Montevideo a primeras horas de la mañana. Fin de nuestros servicios.